

ONE TEAM

令和5年6月27日
文責：校長 西村 隆夫

熱闘！ 天草郡市中体連夏季大会

6月17日（土）～18日（日）・24日（土）に天草管内各会場において中体連大会が開催されました。毎年天候が心配される時期ですが、今年はほぼ予定どおりに開催することができました。本校からは、女子バレーボール部、野球部、サッカー部、女子ハンドボール部、男子ソフトテニス部、女子バスケットボール部が出場しました。なお、空手道競技は7月1日開催予定です。

結果は以下のとおりです。

〈女子バレーボール部〉天草市民センター
1回戦 对本渡東・新和 0-2 敗退

〈野球部〉広瀬球場
1回戦 対大矢野 0-8 敗退

〈サッカー部〉
麟泉公園サッカー場・坂瀬川グラウンド
※倉岳中と合同チーム
2回戦 対苓北・牛深 4-1 決勝 对本渡 0-5 準優勝

〈女子ハンドボール部〉稜南中体育館 ※ハンドボールは県大会に全チーム出場
1回戦 对本渡 4-28 3位決定戦 対稜南 17-8 3位

〈男子ソフトテニス部〉松島総合センターアロマテニスコート
団体戦予選リーグ 対牛深 0-3 対河浦 0-3 予選敗退
個人戦 5ペア出場 全ペア 1回戦敗退

〈女子バスケットボール部〉松島総合センターアロマ体育館 ※有明中と合同チーム
1回戦 対牛深 122-13 2回戦 対龍ヶ岳・倉岳 52-45
※6月24日（土）松島総合センターアロマ体育館 準優勝
準決勝 対天草 71-34 決勝 对本渡 35-85



集団宿泊教室に行ってきました！

5月30日(火)～31日(水)に1年生が天草青年の家(松島)で1泊2日の集団宿泊教室に行ってきました。ペーロン漕艇をはじめ、学校では体験できない様々な活動を行いながら、学級や学年のきずなを深めることができましたと思います。また、規則正しい生活を通じ、自分を律する態度も備わってきたのではないかと感じます。スマホやゲームに一切触れない生活を子供達はどのように感じたでしょうか。これからの学校生活や家庭生活に役立ててほしいと願います。



7月の行事予定

- 1日(土) 郡市中体連(空手道)
- 4日(火) 救急救命講習会(2年)
- 7日(金) 授業参観 親の学び講演会 学級懇談
- 13日(木) 地区生徒会
- 20日(木) 2学期終業式
- 21日(金) 夏季休業日～8月28日(月)
- 21日(金) 三者面談(2・3年)～31日(月)
- 22日(土) 県中体連夏季大会(ハンドボール・水泳・陸上)～23日
- 25日(火) 県吹奏楽コンクール(熊本県立劇場)

